

高校生もののづくりコンテスト全国大会 自動車整備部門

あきらめない心で一位に輝く！



良くも悪くも思い出の一つ。



11月16日、浜の町ベルナード
観光通りで開催された長崎県技能祭。企業の方に交じって長工からロボット研究部とP科の新幹線列車が参加しました。

▲大人気！！新幹線列車

P科の列車は子どもたちに人気。P科の生徒が子供達を乗せて運転。乗っている親御さんも楽しんでいた。一方で、P科の展示では保護者の方から「子ども達を見るのが楽しかった」と好評価。「楽しかった」という経験になつた。一方で、「子ども達を見て良くなつた」とお母さん。

者の方からは保護車両の新幹線列車が喜ばれていた。新幹線列車の声が聞かれた。「楽しかった」とお母さんは喜んでいた。

高校生ものづくりコンテスト全国大会が十一月十六日、東北地方で開催され、本校の糸瀬耀希君（M3）が出場しました。会場は山形県の山形職業能力開発専門校。自動車整備部門に出場し見事二位に輝きました。九州から少し遙かに来た糸瀬君にインタビューをしました。

A 静かだった。

Q 会場の雰囲気はどうでしたか。

A やはり全国の会場と同じようにどこも緊張感がありました。

Q 大会前の心境はいかがでしたか。

A 三年間やつてきたことをやりきりたいと思っていました。

Q どのようにして大会本番では大きなプレッシャーで、ス

してしまったのです。

Q その時の心境は…。

A 「やつてしまつた」それでもミスを取り返すよう頑張りました。

Q 大会を終えて感じたことをお願いします。

A 仲間の大切さ、努力し続ける事が重要さです。

Q 後輩に一言！

A 「やつてしまつた」そ

れでもミスを取り返すよう頑張りました。A 来年こそものづくりコンテスト全国大会で優勝をしてほしい。糸瀬君。最後に一言お願ひますと「今は支えて下さった全ての人に感謝しています。本当にこのこと、三

年間です」

Q その後おかれさま

優勝を惜しくも逃した糸瀬君。最後に一言お願ひますと「今は支えて下さった全ての人に感謝しています。本当にこのこと、三

年間です」

Q 後輩に一言！

A 「やつてしまつた」そ

で楽しめめるような展示。ロボット研究部は缶詰を棚の上まで乗せるものなどさまざまな体験コーナーがありましたが、実際に乗るのを楽しむ子供から大人まで楽しめました。A 今年こそものづくりコンテスト全国大会で優勝をしてほしい。糸瀬君。最後に一言お願ひますと「今は支えて下さった全ての人に感謝しています。本当にこのこと、三

年間です」

Q 後輩に一言！

A 「やつてしまつた」そ

う！ 体験型ロボットで楽しもう！

一ロボット研究部

これ以上話すと泣けちゃうぞうだぜ…

田中先生（体育科）インタビュー

長崎国体が終わり、今四月から十月までの間、保健体育、そして柔道部の指導してくれた田中先生が離任されました。田中先生へのインタビューです。

Q 一番印象に残っていることは何ですか。

A 一番印象に残っていることは何ですか。

Q 一番印象に残っていることは何ですか。

A 一番印象に残っていることは何ですか。